

SOCIÉTÉ D'ÉTUDES GÉNÉRALES INDOCHINOISES, Saïgon

Notre carnet financier
(*Indochine : revue économique d'Extrême-Orient*, 5 janvier 1926)

On vient de créer Saïgon la Société d'études générales indochinoises au capital de 500.000 francs.

Notre carnet financier
(*L'Indochine : revue économique d'Extrême-Orient*, 20 février 1926)

M. Raymond Bouquet vient de créer à Saïgon, 9, rue Guynemer, la Société d'études générales indochinoises au capital de 500.000 francs divisé en 5.000 actions de 100 francs, dont le quart seul est versé à la souscription. Les administrateurs sont nommés pour 6 ans.

Les bénéfices sont affectés : 5 % à la réserve légale, puis de quoi assurer aux actions 10 % des sommes dont elles sont libérées. Le conseil reçoit 10 % du solde. Sur le surplus, 30 % vont aux parts et 70 % aux actions.

Il est créé 150 parts bénéficiaires dont 100 attribuées à M. Bouquet et 50 aux actionnaires à raison de une part par 10 actions ; il est créé aussi un syndicat des porteurs de parts.

Les premiers administrateurs sont : MM. Adolphe Guysin ¹, négociant, et Charles Gallet avocat, délégués, MM. Raymond Bouquet et Maurice Morel, négociants.

La transformation en piastres du capital social est maintenant envisagée.

¹ Adolphe Gysin (et non *Guysin*) : associé avant la Grande Guerre de la maison Gysin frères (exportation au Japon), il monte, dans les années 1924-1928, une demi-douzaine de sociétés éphémères à Saïgon. Voir [encadré](#).